
Beschluss: 
 
Ratsherr Proch bringt den Antrag ein und begründet ihn. 
 
Herr Stadtbaurat Kubiak weist darauf hin, dass der Bau-, Planungs- und Umweltausschuss 
bereits am 07.05.2009 einem ähnlich lautenden Antrag zugestimmt hat. Die Umsetzung ent-
sprechender Maßnahmen hat sich allerdings als schwierig erwiesen. Aktuell sei das Klima-
schutzmanagement wieder besetzt und werde sich im Rahmen der Umsetzung des Klima-
schutzkonzeptes ohnehin mit der Thematik befassen. Der Antrag sei somit entbehrlich. 
 
Der Antrag wird sodann mit 2 Ja-Stimmen seitens der NPD-Ratsfraktion im Übrigen ein-
stimmig abgelehnt. 
 


